

## Goldene Noten für den Nachwuchs



Samstag fand das erste Gala-Konzert, die „Goldene Note“, initiiert und

organisiert von Charity-Lady Leona König, im Wiener Konzerthaus statt. Zehn hochbegabte junge Pianisten im Alter zwischen acht und 15 Jahren begeisterten das Ehrenkomitee, bestehend aus Geigerin Lidia Baich, Opernsänger Juan Diego Florez, Staatsoperndirektor Dominique Meyer und dem Wiener Philharmoniker Alexander Steinberger, die die Prämierung vornahmen. Die Gewinner Emil Weller, 10, Filip Trifu, 12, und Ania Druml, 15, freuten sich über ein Preisgeld von insgesamt 30.000 Euro und die Teilnahme an Masterclasses an der Musikuni Wien. Die Beste der jüngsten Altersgruppe, Soleil Blümel, 8, darf ein Jahr auf einem Steinway-Flügel üben.



**DIE GEWINNER.** V. I.: Emil Weller, Soleil Blümel, Ania Druml und Filip Trifu.